

## Así fue el abrazo entre Sheinbaum y Ebrard en el cierre de precampaña

La abanderada presidencial de Morena se reunió por primera vez con el ex canciller en un evento rumbo a la contienda



La precandidata presidencial del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena),

Claudia Sheinbaum Pardo, finalizó su precampaña en el Monumento a la Revolución de
la Ciudad de México, en donde fue acompañada por distintos personajes de la Cuarta

Transformación (4T) como los ex aspirantes a la candidatura.

Rumbo a la recta final de las elecciones del 2024, la ex jefa de Gobierno de la CDMX dio por concluido el periodo previo a las campañas, en donde presumió **la unidad** con la que se mantiene el Movimiento de origen del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para dar continuidad al proyecto de nación.

A la cita del evento asistieron las dirigencias del partido guinda, como **Mario Delgado Carrillo,** la precandidata a la capital del país, **Clara Brugada,** así como los integrantes del equipo de campaña de la ex mandataria, **Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.**No obstante, fue la presencia de **Marcelo Ebrard,** ex secretario de Relaciones Exteriores, quien captó la atención de los presentes.